



平保育園

わんぱくはんだり

H28.01.29

早いもので、年明けから、1ヶ月が経とうとし、今年度も、後、2ヶ月ほどになりました。1日1日をより大切に、過ごしていきたいと思います。

今月は、天候の優れない日が多く、室内の遊びが増え、ちょと遊び足りない様子の子どもたちでした。これから更に、肌寒くなりますが、室内だからこそ楽しめる遊びや、冬のこの季節だからこそ楽しめるを見付けながら、2月も、楽しく過ごしていきたいと思います。



- ・今月は、おたふく風邪の流行により、欠席者の多い、1ヶ月となってしまいました。これから、ますます、寒くなり、感染症が流行りやすい時期に、なっていきますので、より一層、予防に努めてまいります。

- ・ひらがなへの興味が高くなっています。身の回りの、ひらがなを読んでみたり、名前を反対から読んでみたり、生活の中で、自然と、ひらがなについて話している姿を、よく見かけます。干支を読むことも流行り、早口言葉のように、言っては楽しんでいました。あくまでも、遊びの中で、学んでいっている様子が伺えます。



3日(水) 豆まき

8日(月) 体操教室 ※体操服

10日(水) 発表会リハーサル

17日(水) 発表会リハーサル

20日(土) 発表会

26日(金) お誕生日会



2月の発表会では...

合奏『おもちゃのチャチャチャ』

うた『虹のむこうに』を披露します!!

- 今回の合奏では、簡単なリズム、テクニックを掛けました。
- たくさんの友達と合奏をする楽しさ、一人では苦手なことでも、
- 多くの友達と一緒に、ひとつになって力を合わせれば、素晴らしいものができるという、喜びを感じてほしかった為です。
- 本番は、どのような姿を見せてくれるでしょうか?
- ゼッヒ!! 楽しみにしていて下さい!!

エピソードきろく

先月末に、大切に育っていたザリガニの
みりちゃんが死んでしまいました。
死んでしまった、みりちゃんに悲しむ声と共に、
1人ぼちになってしまった、ももたろうくんのことを心配する
声も、タダ数、聞かれました。

そんな年明けのある日、折り紙遊びをしていた時、
折り紙で、ザリガニを折っていました。そして、完成した
ザリガニを、みりちゃんと名付け、ももたろうくんがいる
水槽の側に置いてあげていました。その日からずっと、
その、「みりちゃん」は、水槽の側にいます。

生き物の命を大切に考え、生き物にも心がある
ことを想像し、思いやれているからこそ、見られた
行動だと思います。子どもたちの優しさに感動
しました。